



Communiqué de presse

Anzère, le 6 mars 2012

## **8<sup>ème</sup> Jeux Mondiaux d'Hiver des Transplantés : « Des champions soutiennent des champions »**

Cette deuxième journée des 8<sup>èmes</sup> Jeux Mondiaux d'Hiver des Transplantés à Anzère est marquée par le retour du soleil et la présence de deux champions. Sylviane Berthod, deux fois championne du monde des juniors, vainqueur en coupe du monde de descente et quadruple championne de Suisse, est venue coacher et encourager les athlètes transplantés et sensibiliser les enfants au don d'organes et visitant, accompagnée d'enfants greffés, l'école d'Ayent, Valais.

Lors de la cérémonie de remise des prix, les biathlètes transplantés se sont vus remettre leurs médailles et les félicitations par Vincent Defrasne, champion olympique de biathlon.

### **Photos disponibles sur Dropbox :**

<http://db.tt/ufCJStVu>

### **Renseignements complémentaires :**

Service de presse des 8<sup>èmes</sup> Jeux Mondiaux d'Hiver des Transplantés

Media Impact | Simone Huguet

R. des Creusets 16 | 1950 Sion | Suisse

M +41 79 631 14 15 T +41 22 732 59 97

[media@anzere2012.org](mailto:media@anzere2012.org) | [www.anzere2012.org](http://www.anzere2012.org)